

HALLOWEEN

Samedi 28 octobre

Nuit d'épouvante à Moudon

• En cette veillée d'Halloween, la mort rôde dans les rues de Moudon. Vous avez peut-être croisé, samedi soir, sorcières, vampires et zombies dans les ruelles du Bourg, dans un coin sombre de la rue de la Poterne ou entendu l'orgue glagant de Dracula dans l'église de St-Etienne...



Costumés de la tête aux pieds, tous ont apprécié cette magnifique soirée aba

et grands étaient suspendus aux lèvres de la conteuse Stella Pinto. Elle s'est inspirée des histoires que lui racontaient les vieilles pierres pour faire trembler de peur les visiteurs. Son jeu de scène a captivé l'assistance. Le clou de la soirée était la très attendue distribution de bonbons.

Denise Delley de l'Auberge de la Douane a, pour l'occasion, offert la traditionnelle soupe à la courge qui

a ravi les papilles des participants. C'est au son des Guggens que la soirée s'est achevée.

Une soirée d'épouvante grandiose qui a impressionné par la qualité de son organisation fantaisiste et généreuse. Moudon a offert à ses citoyens une fête exceptionnelle et chaleureuse, pleine de contes et de merveilles. Rendez-vous est d'ores et déjà pris pour l'an prochain.

[Afa Ben Ali]

Le Halloween Ghost Tour organisé cette année par l'Office du tourisme a fait trembler d'effroi les Moudonnais. Costumés de la tête aux pieds, les participants sont venus en masse pour un événement qui affichait complet. Nadia Atienza, accompagnée de ses apprenties sorcières, a ouvert le lourd portail de Saint-Etienne laissant s'échapper une musique de films d'épouvante qui résonnait sous les voûtes de l'église. Le comte Dracula en personne, avec son chapeau haut de forme, a accueilli les familles au son de l'orgue macabre. Les plus aguerris auront reconnu Olivier Hartmann qui, comme ses collègues de l'Office du tourisme, a joué le jeu à fond pour le plus grand plaisir du public. Cécile et Hervé, guides à Moudon, ont régalié l'assistance d'anecdotes historiques sur le passé funèbre de Moudon.

Parents et enfants se sont engouffrés à la lueur des lanternes à travers les ruelles pleines de mystère, découvrant les ruines du castrum ou

Reclame

